

## Aus dem Kinderhaus hört man fröhliches Kinderlachen!

Am 1. November 2012 wurden die Pforten zum 1. Kindergartentag im Kinderhaus „Mali Montessori Matale“ geöffnet. Zwei liebevolle Kindergärtnerinnen (Tilini und Shakila) betreuen seitdem 30 Kinder beim Spielen, Basteln und Lernen.

Zusammen mit meiner Reisegruppe von 12 Personen, besuchten wir am 11. März 2013 zum ersten Mal die Einrichtung und ließen uns von strahlenden Kinderaugen in den Bann ziehen. Es ist faszinierend, wie glücklich diese Kinder sind. Ganz stolz tragen Sie die von unserem Verein zur Verfügung gestellten Uniformen. Jedes Mädchen erhält jährlich zwei Blusen und zwei passende Röcke, die Jungs kurze Hosen und Hemden.

Bei einem Kokosdrink, Kuchen und Süßigkeiten für alle, haben wir die gebastelten Kunstwerke der 5-jährigen Kindergartenkinder bestaunt. Da gab es Schildkröten, Igel und Bären aus Ton, lustige Handpuppen, Papierblumen und noch einiges mehr.

Über 50 Kinder haben sich um Plätze im Kinderhaus beworben, so dass wir unser anfängliches Maximum von 25 Kindern schon auf 30 erhöht haben. Es soll aber natürlich auch noch genug Platz zum Spielen bleiben.

Mit den Spenden aus unserem Verein können wir diese tolle Einrichtung auch weiterhin fördern und unterstützen!

Das Fazit unserer Reisegruppe, nach einem Zitat von Helga Schäferling:

„In strahlenden Kinderaugen  
leuchten die Sterne des ganzen Firmaments.“

Wir haben dieses Leuchten in Sri Lanka ehrlich gesehen...





Gegen den Durst gab es leckeren Kokosdrink.



Im Außenbereich wurde eine Fahrspur betoniert, damit auch behinderte Kinder leicht den Berg überwinden können.



30 Kinder lieben Ihren neuen Platz zum Spielen.



Die Buddha-Figur wacht über die Kinder.



Eine Auswahl toller Bastelarbeiten der Kindergartenkinder.



Meine erste Reisegruppe, die den laufenden Betrieb des Kinderhauses bestaunen und fotografieren konnte.



Neugierige Zuschauer...



Mali Weidner verabschiedet sich zusammen mit Ihrer Reisegruppe von den Kindern.